

Fecha: 14-02-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: **FOSIS ORGANIZÓ CLÍNICA DEPORTIVA JUNTO ALA MUNICIPALIDAD DE LICANTEN Y EL CLUB PROVINCIAL CURICÓ UNIDO CON EL FIN DE FORTALECER EL DEPORTE LOCAL EN ILOCA**

Pág. : 12

Cm2: 778,5

VPE: \$ 381.458

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

FOSIS ORGANIZÓ CLÍNICA DEPORTIVA JUNTO A LA MUNICIPALIDAD DE LICANTÉN Y EL CLUB PROVINCIAL CURICÓ UNIDO CON EL FIN DE FORTALECER EL DEPORTE LOCAL EN ILOCA

Licantén — El jueves 12 de febrero, en el Balneario de Iloca, el FOSIS, en el marco del Programa Acción Local junto a la Municipalidad de Licantén, realizó una clínica deportiva impartida por futbolistas del Club Provincial Curicó Unido dirigida a niños y niñas de la Escuela Deportiva Gigantes de la Costa.

La actividad buscó promover la práctica deportiva, hábitos saludables y la integración comunitaria a

través de una jornada de práctica de entrenamiento, técnicas básicas de fútbol y juegos recreativos. Participaron jóvenes de la comuna que pudieron compartir experiencias y recibir orientación de jugadores profesionales.

“Para nosotros como FOSIS estas instancias son claves para acercar el deporte y las oportunidades a las localidades costeras; ver a las y los niños practicar y aprender con futbolistas

profesionales nos confirma que vamos por buen camino”, destacó Carlos Vergara Zerega, director regional del FOSIS.

La iniciativa refuerza el trabajo conjunto entre FOSIS, la Municipalidad de Licantén y el Club Provincial Curicó Unido para fomentar el desarrollo social y deportivo en la zona, con especial foco en la participación juvenil y la formación de nuevos talentos.

